

学校の様子 2月号

2月1日(土)に稲田小学校で、稲田中学校区地域教育会議主催のこども会議が行われました。

稲田中学校、長尾小学校、宿河原小学校、稲田小学校、久地小学校の児童、生徒が集まり、お互いの学校のことや、中学校生活のこと、長尾の地域の良いところなどについて、話し合いました。

長尾小学校からは、5年生が参加しました。

最初は、緊張していましたが、中学生が上手に司会をして、場を盛り上げ、やがて笑い声が起こるくらい打ち解け、和やかな会となりました。

参加した子どもたちも、「参加して楽しかったです」「他の学校の人と友達になれました」と感想を述べていました。

2月10日(火)には、向丘中学校区地域教育会議主催のこども会議がオンラインで行われました。

向丘中学校、長尾小学校、南原小学校、上作延小学校、平小学校の児童、生徒がオンラインを通して、それぞれの学校の良いところ、自慢したいところを発表し、その後、意見交換しました。

長尾小学校は、6年生の子どもたちが参加しました。

国語の学習で作った長尾小学校のパンフレットをもとに紹介しました。

このパンフレットは、今年の入学説明会で、来年入学する子どもたちの保護者にも配られました。

長尾小学校は校庭が広く、自分たちの学年だけでなく多くの学年との交流があること、先生方が優しいことなどを、気持ちを込めて、他の学校の子どもたちに伝えていました。

「最初は緊張したけれど、もっと話しかったです」「向丘中学校の先輩がカッコよく司会していて憧れました」など、参加した子どもたちは感想を述べていました。

長尾小学校は、児童数は少ないのですが、2つの中学校区の地域教育会議に所属しています。他の中学や小学校、地域の方と交流する機会に恵まれています。

また、12月には両地域教育会議主催の音楽会も開催されています。

